



Bulletin des

Levasseur

Newsletter

Vol. 20 Numéro 2

ISSN 1481-5990

Mai 2008

Cap sur Québec le 16 août !

Bonjour à tous,

Plus que quelques semaines maintenant avant notre grand rassemblement de Québec! L'équipe responsable de l'organisation de cette grande fête travaille bien fort pour accueillir nos cousins Levasseur, Carmel, Borgia, Vasseur et Vasser, leurs familles et amis le 16 août prochain.

Nous avons un programme d'activités bien rempli pour cette journée. Nous procéderons au lancement de nos dictionnaires généalogiques, à la présentation de notre tout nouveau portail pour notre site web; des conférences seront données; nous ferons une visite de groupe en après-midi et bien entendu, nous nous réunirons en soirée pour un banquet et une soirée animée.

Les bénévoles qui oeuvrent au sein de notre association vous demandent de participer activement à cette belle journée d'activités et de vous inscrire sans délai en utilisant le formulaire inséré à cette publication ou en utilisant notre site web pour nous signifier votre intention de vous joindre à nous. Votre présence à cette rencontre représentera pour eux une marque d'appréciation pour le travail bénévole soutenu qui est fait pour maintenir et développer votre association.



Dans ce numéro

<i>Cap sur Québec le 16 août</i>	1
<i>La famille Levasseur de Ponteix, Sk</i>	2
<i>Le mot du président</i>	6
<i>Le congrès 2008 de la FFSQ</i>	6
<i>Les Levasseur de Van Buren, Me</i>	7
<i>William Ryan Levasseur</i>	10
<i>Paul LeVasseur sera honoré par ses pairs</i>	13
<i>L'implication de Betty Levasseur</i>	14
<i>Programme du 16 août</i>	15
<i>Nouveauté pour notre site Web</i>	16

Nous vous invitons à vous inscrire dès maintenant à notre rassemblement. Voyez le programme de la journée à la page 15 de ce bulletin et le feuillet d'inscription en encart à cette publication ou visitez notre site web.



La famille Levasseur de Ponteix, Saskatchewan

Ref: <http://www.ourladyofthefields.ca/index.htm>



La vieille ferme des Levasseur était située à l'endroit où on retrouve maintenant la statue de Notre-Dame des Champs. C'était un point de repère bien connu, un peu à l'extérieur de Ponteix. Armand Levasseur et Lucienne Landry y ont élevé leurs treize enfants. Parmi ceux-ci, il y avait deux paires de jumeaux dont Jean (John) Levasseur et Jeanne (Legault), jumeaux situés au centre de la famille. Ils n'avaient que 14 ans quand leur mère est décédée à l'âge de 44 ans. Rita, âgée de 14 ans, quitta l'école afin d'avoir soin de ses jeunes frères et soeurs.



Famille Armand Levasseur

Rangée du haut - Guy, Lucien, Marguerite, Hector, Rita, Louis

Centre - Jean (John) Jeanne, René, Alice

Bas - Claude, Lucienne (mère), Roger, Armand (père), Claudette



Jean (John) Levasseur et Jeanne (Legault) étaient des jumeaux de Lucienne Landry et Armand Levasseur, Ponteix, SK.

John quitta Ponteix pour aller vivre à Vancouver et travailla pour la compagnie Crane Supply et I.C.B.C. (Incorporation of British Columbia) pendant 45 ans. John a élevé deux enfants avec son épouse Nora. Après le décès de cette dernière, il épousa Trudy. Avec elle, il revint à Ponteix pour se dédier au projet de Notre-Dame des Champs. Jeanne, la jumelle de John, épousa Léo Legault. Ils eurent cinq enfants à Ponteix.

Histoire de la statue



En mars 1995, Jeanne Legault (Levasseur) eut l'idée d'ériger une statue en honneur de la bien heureuse Vierge Marie et en mémoire de ses parents, sur leur vieille ferme sise à 3 km au nord-est de Ponteix, Saskatchewan.

Jeanne Legault en parla avec son frère jumeau John Levasseur. En 1996, les frères et sœurs en discutèrent lors d'une rencontre de famille.

Le projet fut mis de côté jusqu'à ce que John, suite au décès de sa femme Nora, se rendit à Medjugorje et reçut l'inspiration de poursuivre le projet.

En septembre 1999, Ian Mackenzie, un professeur à la retraite, devenu sculpteur à Heffley Creek, près de Kamloops, en Colombie Britannique, fut invité par John Levasseur de Nanaimo, Colombie Britannique, à sculpter une statue de Notre-Dame d'une hauteur de 15 pieds.

Le 15 mars 2000, Ian commença à sculpter un pin de Douglas qu'il avait trouvé sur le bord du chemin. Ce soir-là, il était tombé un pied de neige. Le 25 avril 2000, John est parti de Ponteix pour aller à Heffley Creek afin de vérifier la progression du travail du sculpteur. La statue de Notre-Dame était presque complétée. Ian l'avisa qu'elle serait terminée à la fin de mai.



Le 29 avril 2000, John et Trudy Levasseur se rendaient Heffley Creek pour voir la statue juste avant qu'elle soit parachevée. Le progrès fait Ian était remarquable. La sculpture ressemblait fortement à la petite statue faite comme modèle.

Un grand nombre de visiteurs passaient régulièrement pour voir les progrès du travail du sculpteur. Le travail se faisait sur un site très pittoresque, ayant comme arrière-plan des sommets de montagnes couvertes de neige.



La famille de Armand Levasseur

- Né le 16 octobre 1904.
- Décédé le 29 novembre 1969 (âge au décès : 65 ans).

Parents

- Philogène Eugène Levasseur *1878-1969*
- Eugénie Cyrenne *1882-1944*

Mariage et enfants

- Marié le 14 Février 1928, à Ponteix, SK, à Lucienne Landry 1904-1949;
les enfants :
 - Marguerite 1928-
 - Lucien 1930-
 - Hector 1931-
 - Guy 1932-
 - Louis 1933-
 - Rita 1935-
 - Jean 1936-
 - Jeanne 1936-
 - René 1937-
 - Alice 1939-
 - Claude 1941-
 - Claudette 1941-
 - Roger 1945-
 - Anonyme 1949-1949

Armand Levasseur est un descendant de Pierre Levasseur. Voir notre base de données sur notre site internet pour plus de détails.

Ponteix, Saskatchewan



Ponteix est fière de son héritage francophone. La ville de Ponteix a été fondée lorsque le Père Royer, un prêtre parisien venu de Ponteix, dans la province d'[Auvergne](#) en France, est venu au Canada afin d'établir une Paroisse et le village du même nom au SE-30-09-11W3 sur les rives du Notukeu Creek. Cinq ans plus tard, lorsque la ligne du chemin de fer canadien Pacifique a été construite au sud du Notukeu Creek, la ville a été déménagée au sud de la ligne du train et rebaptisée Ponteix.

Ponteix est une communauté bilingue (français et anglais) qui est toujours en progression et qui continue à développer ses [services](#). Elle est le centre d'affaires de la région. Les gens réalisent l'importance de s'unir ensemble afin d'apporter l'énergie au travail bien fait. Cette attitude nous a permis de traverser des moments difficiles dans le passé et elle nous permet d'entrevoir l'avenir avec optimisme. Nous avons beaucoup à partager avec le reste du monde ainsi qu'avec nos amis. Cette coopération apporte à notre région un plaisir et une joie de la visiter et de l'habiter.

La ville de Ponteix est située sur la route #13 la "Red Coat Trail" dans le sud-ouest de la Sask. La "Red Coat Trail" est le même chemin que la police Montée du nord-ouest a suivi la première fois qu'elle pris la destination de l'Ouest.





Le mot du président

par : Gilles Carmel (352)

Je désire, au nom du Conseil d'administration et en mon nom personnel, offrir à Joceline et à Huguette Levasseur nos plus sincères sympathies suite au décès de leur mère, Christine Levasseur, le 26 avril dernier.

Depuis près de quatre ans, je suis le président de notre association. J'ai été entouré d'excellents collaborateurs et je les en remercie.

Ensemble, nous avons amorcé plusieurs innovations telles qu'une nouvelle grille tarifaire permettant des économies à ceux qui cotisent pour plusieurs années. Nous avons également instauré la catégorie « les cyber-membres ». Aujourd'hui plus de la moitié des membres font partie de cette catégorie. De plus, nos membres peuvent maintenant payer électroniquement leur cotisation en utilisant le service « Paypal ».

Cette année, sous la direction de notre généalogiste Joceline Levasseur, deux nouveaux dictionnaires seront publiés. Joceline et son équipe travaillent depuis quelques années avec acharnement à la publication de ces ouvrages. Je vous invite grandement à vous les procurer. Déjà plusieurs dizaines de membres ont réservé leur copie.

Notre site web fera bientôt peau neuve. Jean-Pierre Levasseur aidé de Huguette, Joceline et Roger font un travail fantastique afin de vous offrir un nouveau site web qui prendra la forme d'un "Portail" sur la page principale.

Après 4 ans, il est temps qu'un nouveau président prenne la relève et apporte du sang neuf à notre association. Personnellement, je vais continuer à collaborer à notre association afin de mettre à jour notre banque de données généalogiques. En particulier, je veux poursuivre l'incorporation des nécrologies dans notre banque de données et dans la banque de photos. Je vous invite à nous faire parvenir le texte des nécrologies, récentes comme anciennes, des personnes décédées portant le nom de Levasseur, de Borgia ou de Carmel, ainsi que celles de leurs conjoints(e)s et leurs descendant(e)s.

Je vous invite tous chaleureusement à notre rassemblement 2008. Il se tiendra à Québec en août 2008. Venez fêter les 400 ans de la fondation de la ville de Québec, la plus vieille ville d'Amérique du Nord. Venez célébrer le vingtième anniversaire de fondation de votre Association et proclamer haut et fort :

20 ANS POUR LES LEVASSEUR ÇA SE FÊTE AU 400 IÈME DE QUÉBEC EN 2008.



Dans le cadre de cet article, nous avons consulté les archives retranscrites pour nous permettre d'identifier les familles Levasseur établies Van Buren en 1812 et aussi leurs origines. La plupart du temps, les mouvements de la population étaient motivés par le désir d'améliorer leurs conditions de vie. Nous vous invitons à consulter le site suivant pour plus de détails :

<http://www.upperstjohn.com/>

Un court historique de Van Buren, Maine



Les premiers colons de Van Buren étaient des Acadiens francophones qui avaient été chassés de la Nouvelle-Écosse, à la fin des années 1700, pour leur refus de prêter serment d'allégeance à la Couronne britannique. Les premiers colons ont été attirés dans la région par ses riches ressources en bois. Encore sous domination britannique à la fin du XVIII^e siècle, Van Buren, à l'époque de la Guerre Bloodless Aroostook et du différend sur les frontières de 1839, était connu sous le nom de Violette Brook, nom d'un des premiers colons, François Violette. Placé sous la juridiction des États-Unis dans le cadre de

la récente création de l'État du Maine par le Traité Webster-Ashburton de 1842, le village a ensuite voté l'adoption du nom du huitième président des États-Unis, Martin Van Buren. Van Buren a été incorporé comme une ville en mars 1881.

Les Levasseur présents lors du recensement de 1812 à Van Buren

Individus originaires de **Cacouna, Qc** :

- Jules Levasseur, cultivateur, âge au recensement 45 ans . Il est le fils de Benjamin Levasseur et de Félicité Marquis. Sa conjointe, Emelie St-Germain. Enfants vivant au domicile lors du recensement : Benjamin 19 ans, Emelie 14 ans, Céline 10 ans, Lumina 8 ans, Catherine 6 ans, Abel 3 ans, Jos. Léonide 3 mois.
- Napoléon Levasseur , cultivateur, âge au recensement 28 ans. Il est le fils de Benjamin Levasseur et de Félicité Marquis. Sa conjointe, Agnes Violet . Enfants vivant au domicile lors du recensement : Napoléon 8 ans, Abel 5 ans, Nil 1 ans.

Individus originaires de Mont-Carmel, Qc

- Régis Levasseur, cultivateur, âge au recensement 32 ans . Il est le fils de Bte. Levasseur.
- Suzanne Bourgouin. Sa conjointe, Obéline Duplessis. Enfants vivant au domicile lors du recensement : Marie 11 ans, Sophie 9 ans, Isaïe 7 ans, Edouard 6 ans, Pierre 4 ans, Suzanne 3 ans.
- Jean Levasseur, engagé chez Bononi Violet, âge au recensement 15 ans . Il est le fils de Benjamin Levasseur et de Adélaïde Marquis.

Individus originaires de Rivière-du-Loup, Qc

- Délina Levasseur, âge au recensement 23 ans . Elle est la fille de Michel Levasseur et de Louise Voisine. Son conjoint, Joseph Baron.
- Jules Levasseur, cultivateur, âge au recensement 63 ans . Il est le fils de Charles Levasseur et de M. Grandmaison. Sa conjointe, Priscille Parent. Enfants vivant au domicile lors du recensement : Denis 23 ans, Valentin 21 ans.

Individus originaires de St-André, Qc

- Benjamin Levasseur , cultivateur, âge au recensement 52 ans . Il est le fils de Bienjamin Levasseur et de Clarice Côté. Sa conjointe, Adélaïde Marquis. Enfants vivant au domicile lors du recensement : Joseph 18 ans, Benjamin 15 ans.
- Émilie Levasseur, engagé chez André Lebel, âge au recensement 30 ans.

Individus originaires de Kamouraska, Qc

- Théodore Levasseur, cultivateur, âge au recensement 21 ans . Il est le fils de Michel Levasseur et de Louise Desjardins. Sa conjointe, Célalise Raymond.
- Eugène Levasseur, cultivateur, âge au recensement 26 ans . Sa conjointe, Hermine Raymond. Enfants vivant au domicile lors du recensement : Hermine 2 ans, Denis 1 ans.

Tous les Levasseur présents dans ces recensements sont des descendants de Laurent Levasseur. Pour plus de renseignements, ou pour consulter les fiches familiales, veuillez consulter notre base de donnée sur le site web de l'Association.

William Ryan Levasseur

par : Michele Levasseur (417)



William Ryan Levasseur est né à Fredericksburg, Virginia le 10 juin 1935. Il est le troisième enfant de George Edward (Bernard) Levasseur et de Martha Callegary Levasseur. Après avoir déménagé à Dumfries, Virginia, et pendant l'hiver de sa première année scolaire, William fut atteint d'une maladie grave et ne put compléter sa première année de scolarité. L'hiver suivant, Willie, de son nom familial, tomba encore malade et faillit mourir d'une pneumonie et d'une pleurésie.

Son père George demeura à ses côtés chaque nuit afin de s'assurer qu'il respirait toujours. Quand Willie a pu reprendre le souffle et se déplacer, il fut atteint d'une atrophie musculaire et dut réapprendre à marcher. Suite à cette seconde infirmité, il manqua un autre année scolaire. Conséquemment il ne put commencer l'école avant l'âge de huit ans.

Malgré ces retards, William a réussi sa vie avec de nombreuses réalisations.

En 1941, George, Martha et leurs quatre enfants déménagèrent à Baltimore, où demeurait la famille de Martha. La jeunesse de William fut marquée par la deuxième guerre. Les deux frères de sa mère et le mari de sa sœur sont allés outre-mer. Son oncle, Claude Callegary, fut le seul survivant quand son avion fut descendu. Il y eut une longue période pendant laquelle la famille ne savait pas s'il reviendrait vivant. William accompagnait son père qui servait de gardien en cas de raid aérien le soir afin de s'assurer que les voisins se conforment aux couvre-feux et aux règlements de « black-out ». Sa mère travaillait comme agente dans la distribution des timbres de rationnement du gouvernement.

William fréquenta l'école paroissiale St. Edward Parochial School, où il devint éventuellement enfant de chœur. Il a aussi participé dans différentes pièces théâtrales et musicales. Il a de plus étudié le piano et plus tard le clairon de basse. C'est en jouant du clairon de basse qu'il devient membre du groupe Walbrook tambour et clairon et qu'il se mérite des honneurs.

Pour son école secondaire, il est allé au Calvert Hall College, une école des Frères des Écoles chrétiennes. Là, il participe à la chorale, tape le tambour avec la fanfare, joue dans des pièces de théâtre et devient capitaine de l'équipe de soccer et des quilles. Aux cours avancés, il devient président et joue dans la pièce High Button Shoes. À cette occasion, il devient amoureux de sa future femme, Joanne Bowers.

William gradua au Calvert Hall College en 1955. Comme jeune homme, il montre les mêmes principes d'éthique et la même énergie que son père. Comme plusieurs de sa génération, il devait défrayer les frais de ses études. Pour payer ses frais de scolarité, il a fait maints travaux, tels que,



William and Joane

livreur de journaux, planteur de quilles, livreur à la pharmacie, livreur d'épicerie, préposé aux soins d'animaux domestiques et à l'entretien de gazon.

Après sa graduation, Williams commence à penser à son avenir. Bien qu'il eût souhaité devenir avocat, il ne pouvait en payer la scolarité. Il diffère son entrée au collège et se joint à l'aviation américaine. Avant de commencer sa formation, il se fiance avec

Joane. Ils se sont mariés le 30 mai 1958. ---Oui, ils célébreront leur 50e anniversaire de mariage cette année! --- Après s'être établi avec Joane et occupé divers emplois, il décide de poursuivre son rêve de devenir avocat et s'inscrit à l'École de droit de l'Université de Baltimore. Après la naissance de leur première enfant, Anne Michèle, le 1er juin 1959, William se voit offrir un poste de clerc dans l'étude de son oncle.

Il décide de laisser son emploi afin d'en apprendre davantage au sujet de la pratique du droit. De façon à se permettre cette coupure de salaire et pouvoir continuer ses études, il décide de déménager chez son père avec sa petite famille. En 1961, il gradue à L'École de droit de l'Université de Baltimore et se joint à l'Étude de son oncle Callegary & Callegary comme avocat.

Le 17 octobre 1961, William et Joane sont bénis par la naissance de leur premier fils, William Ryan Jr. Quatre ans plus tard leur troisième enfant naît le 8 septembre 1965, John Mitchell. Peu de temps après la naissance de William Ryan, le couple déménage avec leur petite famille grandissante dans leur première maison à North Baltimore, Community of Ednor Gardens Lakeside. Pendant plusieurs années, William siège au conseil d'administration de l'Association civique de Ednor Gardens Lakeside et en devient éventuellement le président.

En 1969, il devient l'assistant du Procureur Général. Il préside deux divisions nouvellement établies du Fonds de compensation pour les travailleurs, soit un fonds pour employés non assurés et par la suite un fonds pour les blessés. Il laisse le bureau du Procureur Général pour s'associer au prestigieux cabinet d'avocats Semmes, Bowen, and Semmes. En 1973, il en devient partenaire. L'ascension de William au poste de partenaire est

Lignée directe de William Ryan Levasseur

Laurent Levasseur
ca 1648-1726

|
Pierre Levasseur
1679-1738

|
Pierre Levasseur
-1791

|
Jean-Baptiste Levasseur
1752-1828

|
Pierre Levasseur
1780-1816

|
Jean-Baptiste Levasseur
1813-1879

|
Régis Levasseur
1839-1916

|
Édouard Levasseur
1866-1927

|
George Édouard Levasseur
1905-1982

|
William Ryan Levasseur
1935-





d'autant plus remarquable compte tenu de son cheminement pour y arriver. Il avait fréquenté l'École de droit le soir tout en élevant sa petite famille. Pour ces raisons, il n'avait pas eu la chance de s'associer avec des avocats en position d'influencer sa carrière. En plus il n'avait pas gradué d'une école de droit hautement cotée. Il est remarquable qu'il fut invité à un poste d'associé sans avoir eu des relations privilégiées préalables.

Au cours des années il s'est mérité bien des honneurs. Il fut président des anciens de l'Université de Baltimore, président de l'Association du Barreau fédéral pour la section du Maryland, président de l'Association du Barreau de la ville de Baltimore. Il a aussi été choisi pour siéger auprès des avocats seniors pour l'Association du Barreau fédéral et secrétaire de la section des délits, des procès et des assurances de l'Association du Barreau Américain.

En 2002, William Ryan reçoit la prestigieuse décoration «Hecker Memorial» pour services rendus à l'Association du Barreau Américain. En 1989, William fut honoré d'avoir été choisi comme Ancien de l'année de l'École de droit de l'Université de Baltimore. Récemment, il est devenu membre associé du «College of Workers Compensation Lawyers» et a reçu le prix «AV» Rating de Martindale Hubble. William fut aussi choisi comme membre associé de la fondation du Barreau Américain du Barreau de Maryland.

En plus, il a occupé des postes de président dans de nombreuses organisations et il est certifié comme médiateur civil. Les Chevaliers de Colomb l'ont récemment reconnu pour sa participation depuis plus de 50 ans en le faisant membre à vie.

William et Joanne demeurent à Timonium, Maryland, où ils sont actifs au sein de leur voisinage et de leur Église. Ils voyagent régulièrement et au cours des derniers trente ans, ils ont visité de nombreux endroits aux États-Unis, au Québec ainsi que Vancouver, la Grande Bretagne et l'Italie. Certains voyages furent faits grâce à son association avec le Barreau. D'autres voyages le furent par intérêt personnel. Récemment, ils sont allés en Alaska et en Italie. Pour célébrer leur cinquantième anniversaire, ils feront la croisière Amsterdam à Budapest en juin.

En plus de leurs trois enfants, ils ont neuf petits-enfants: Cara Anne (Banach) Stretch (1979); Audrey Marie Banach (1982); Alicia Elaine Henzi (1985); Brigit Nicole Henzi (1987); Nicholas James Levasseur (1990); Madelyn Brianne Levasseur (1992); William Joseph Levasseur (1994); Evan James Levasseur (2005); Mark Christian Levasseur (2007). La famille est très importante pour William et Joanne. Son importance s'est accrue à mesure que la famille grandissait. Grâce aux bons repas, la chaleur du foyer et l'amour surabondant, la famille continue de se rencontrer régulièrement lors des fêtes ou anniversaires. On peut dire que William fut béni d'une vie très gratifiante.

William et Joanne, avec deux de leurs enfants et plusieurs petits-enfants ainsi qu'avec sa soeur et sa nièce ont le projet de participer à la rencontre des Levasseur à Québec au mois d'août 2008.

Paul LeVasseur sera honoré par ses pairs

(source : Le Journal Madawaska)



D'ici quelques jours, soit le samedi 24 mai, un enseignant du District scolaire 3, Paul LeVasseur, sera honoré par l'Association des enseignantes et des enseignants francophones du Nouveau-Brunswick (AEFNB). En effet, M. LeVasseur a été nommé récipiendaire du «Prix Bourse Aliant - Enseignant de l'année «pour l'année» 2007-2008.

Dans le bulletin de l'AEFNB, «Nouvelles», du vendredi 14 mars, on apprend que M. LeVasseur recevra son prix pendant les activités organisées durant l'assemblée générale annuelle de l'organisme. On peut également lire que ce prix viendra reconnaître les qualités de pédagogue et de leadership de cet enseignant qui, en 2002, est devenu directeur adjoint de la Cité des Jeunes A.-M.-Sormany, à Edmundston.

À l'occasion du 50e anniversaire de l'Association des Instituteurs Acadiens (AIA), association qui a vu le jour en 1958 et «qui a mené à la création de l'AEFNB à la fin des années 1960», l'AEFNB remettra à cet organisme son «Prix de mérite» 2008. Toujours dans le bulletin de l'AEFNB, on apprend qu'en attribuant un prix à l'AIA, l'AEFNB veut «commémorer ce 50e anniversaire qui a marqué l'histoire de la profession enseignante acadienne au Nouveau-Brunswick et faire connaître les nombreuses luttes que ses pionniers ont dû mener afin d'obtenir leur propre association professionnelle, autonome et indépendance, telle que nous la connaissons aujourd'hui».

Bien qu'il ne recevra son prix qu'en mai, M. LeVasseur admet qu'il est à la fois étonné et heureux d'avoir été nommé lauréat du «Prix Bourse Aliant - Enseignant de l'année».

«Sincèrement, j'ai été surpris d'apprendre cette nouvelle, déclare-t-il. J'étais au courant que ma candidature avait été soumise l'année précédente et que je n'avais pas été sélectionné. Toutefois, je ne savais pas que je comptais à nouveau parmi les candidats cette année.»

En toute humilité, M. LeVasseur indique que le fait d'avoir remporté ce prix est fort apprécié, notamment en raison du fait qu'il soit décerné par des collègues. La candidature de M. LeVasseur, à elle a été soumise par une enseignante de la Cité des Jeunes A.-M.-Sormany, Denise Émond Gendron. «À mes yeux, il s'agit d'une marque de reconnaissance à la fois touchante et très significative, confie-t-il. Bref, c'est un honneur pour moi de recevoir ce prix.» Mentionnons également que cette récompense n'est remise qu'à un enseignant francophone, et ce, à l'échelle provinciale.

Finalement, il importe de souligner qu'après avoir œuvré 33 ans dans le domaine de l'éducation, Paul LeVasseur opéra pour la retraite. On peut donc dire que la carrière du récipiendaire se terminera sur une note positive.



L'implication de Betty Levasseur au sein d'un organisme dans le Haut-Madawaska

(source : Le Journal Madawaska)

L'UTANO a fêté sa neuvième saison d'activités pour la région du Haut-Madawaska. C'est grâce à l'implication de Betty Levasseur au sein de l'organisme que le Haut-Madawaska a vu une augmentation de ses adhérents. Les activités régulières dont des cours affiliés à l'UMCE ont rassemblé jusqu'à 65 intéressés qui ont permis aux personnes du troisième âge de parfaire leur connaissance.

Mme Levasseur qui s'est dite bien entourée dans sa tâche a tenu à remercier ses principales collaboratrices lors du dîner de fin d'année, le 8 avril, au Maple Leaf de Clair. Il s'agissait plus particulièrement de Margaret Daigle, Rina Landry, Marie-Claire Ouellette, Rina Smart et de Carole Ouellette, secrétaire de l'UTANO. Pour sa part, Marie-Claire Ouellette profitait de l'arrivée prochaine de la Semaine nationale de l'action bénévole



Betty Levasseur recevant des fleurs de Normand Landry, un membre de l'UTANO. Mme Levasseur complétait sa neuvième année à titre de responsable de l'organisme dans la région du Haut-Madawaska.

du 27 au 8 mai prochain afin de revaloriser le bénévolat non seulement en général, mais soulignait plus particulièrement l'apport de Betty Levasseur dans le Haut-Madawaska. «Toute personne qui pratique le bénévolat est une richesse, a-t-elle dit. C'est un élan du cœur qui n'a pas de prix et cela donne un sens au mot humanité.»

Sur cette lancée, Mme Levasseur acceptait de poursuivre sa tâche pour une dixième année en septembre. La responsable avouait par ailleurs que le mois d'octobre était déjà bouclé. Forte d'une carrière de 20 ans en tant qu'infirmière en Californie et en marge de son implication à la RRS4 d'Edmundston, Betty Levasseur tient à l'importance de la santé dans la vie de chacun. «Être en santé nous fera vivre longtemps. Moi, j'aime la vie et je veux rester en forme», a lancé l'organisatrice de conférences des plus courues sur la santé dans le Haut-Madawaska.

Une dernière conférence de la saison donnée par Catherine Lavergne, diététiste extramural, portait sur l'alimentation. Une explication simplifiée du guide alimentaire canadien a fait l'objet d'un intérêt soutenu de la part d'une salle comble venue au dîner-causerie. Un survol sur la façon de lire les étiquettes commerciales a été clarifié ainsi qu'une approche équilibrée de l'alimentation a remplacé bien des préjugés, selon les propos tenus par plusieurs personnes présentes.

Rino Perron, quant à lui, revient pour une troisième saison en septembre à titre d'entraîneur. Les mardis matin ainsi que les jeudis, les membres de l'UTANO pourront continuer leurs séances de conditionnement physique à la salle de Chevaliers de Colomb de Clair. Malgré la relâche pour les mois d'été, la journée d'activité prévue le 17 août au Site historique de Clair sera un événement majeur dans la région.

Programme des activités

Samedi le 16 août 2008

9h00 - 9h45 : Accueil et inscription (café et jus).

9h45 : Mot de bienvenue du président (Gilles Carmel).

10h00 : Conférence bilingue (Roger L.).

11h00 : Lancement de nos dictionnaires généalogiques (Joceline L.).

11h15 - 12h00 : Vente des dictionnaires, ateliers de généalogie, exposition de monographies familiales, photos.

12h00 - 13h00 : Repas du midi.

13h15 - 15h30 : Activité extérieure Musée du Québec.

16h00 - 17h15 : Assemblée générale de l'Association et élections des administrateurs.

17h30 - 18h00 : Présentation de Mme Pauline Gill, auteure.

18h00 - 18h30 : Cocktail offert par l'Association des Levasseur

18h30 - 23h : Banquet et soirée animée (Pour le souper et la soirée, un service de bar sera disponible pour les boissons alcoolisées, vin et bière. Tirage de prix de présence.

Dimanche le 17 août 2008

Une messe sera célébrée, en l'église de St-Benoît-Abbé, aux intentions des descendants de Jean, Pierre et Laurent Levasseur. (Adresse de l'église St-Benoît-Abbé: 3420 de Rochambeau, Ste-Foy, Québec)

R A P P E L



Profitez de votre séjour à Québec pour visiter les principales attractions. Consultez la documentation qui vous sera remise à votre arrivée.

Le rassemblement se tiendra à cet endroit :



Le Montmartre 1669, chemin St-Louis, Québec

Date limite pour l'inscription : le 15 juillet 2008



Association des Levasseur d'Amérique inc.
C.P. 10,090 Succ. Sainte-Foy
Québec (Québec) G1V 4C6

Web Site: www.levasseur.org
Courriel : webmaster@levasseur.org

SITE WEB
WWW.LEVASSEUR.ORG



Notre devise ,
DU MIEUX QUE JE PUIS

Publié par / Published by :

**L'Association des Levasseur
d'Amérique**

Postes Canada/Post Canada

Numéro de la convention /
convention number: 40069967

Retourner les blocs adresses à
l'adresse suivante :

Return to the following address:

*Fédération des familles-
souches québécoises inc*
C.P. 6700, Sillery, (QC)
G1T 2W2

**IMPRIMÉ—PRINTED PAPER
SURFACE**

Dès le 16 août, le site web : nouvelle image, nouveau contenu

Jean-Pierre Levasseur (250)



Nous profiterons du rassemblement pour présenter notre nouveau site Internet. Après quelques années il nous semblait nécessaire de procéder à une refonte complète de la présentation de celui-ci et surtout d'y

présenter de toutes nouvelles sections. Parmi les principaux changements, notons ceux-ci :

- Section « Biographies » contenant des textes sur les Levasseur d'hier et d'aujourd'hui;
- Section « Dossiers » dans laquelle les membres retrouveront la transcription de tous les articles publiés dans le Bulletin des Levasseur depuis sa fondation en 1989;
- Une section sur les actualités concernant le patronyme Levasseur. Cette section est automatiquement renouvelée chaque jour;
- Une section « Ancêtres » avec plusieurs nouveaux textes sur nos ancêtres Jean, Pierre et Laurent Levasseur;
- Une nouvelle interface d'identification par mot de passe unique donnant l'accès aux sections réservées aux membres (base de données, photographies, dossiers et archives).

Tout ce travail a nécessité la mobilisation de toute une équipe de bénévoles. Je tiens à adresser des remerciements particuliers à Huguette et Joceline Levasseur (contenu et correction des textes), Roger Levasseur (traduction) et à François Levasseur (programmation).

